

くろしお



かしこく なかよく たくましく

児童数189名12学級

脇本小で検索



キャッチフレーズ 「夢や希望を語り合える脇本小」「根気強くチャレンジする脇本小」 TEL 0996-75-0004

共に学び、共に笑い、共に挑み続けるために大切なこと
校長 藤崎 隆博

脇本小では、今年度は「夢の実現のために、共に学び、共に笑い、共に挑み続けようとする脇本っ子」を学校教育目標のサブテーマに掲げています。互いの人権を尊重し、安心して学べる学校がその基盤となっております。そこで、十一月末に、初めて弁護士による「いじめ防止教室」を五年生で行いました。原田弁護士が「いじめの事例を出しながら、「本人に何か原因があるから、いじめられている」と思いませんか」と問うと、答えに迷っている子供がいました。「いじめは良くない」ことは頭で分かっているけれども、「本人に原因があれば、いじめられても仕方がない」と考えた子供もいたようです。実は、私も大学生の頃、同じ質問を受けて迷ったことを覚えていますが、このような考え方は、「相手に原因があればいいから」ということを容認し、いじめを正当化することになりかねません。今回の授業で、いじめを受ける人や傍観者（いじめを見て見ぬふりをしてる人）が、近くの友達や大人に知らせる勇気をもつこと、いじめは、侮辱罪や傷害罪等になることを学びました。ところで、十二月は人権月間です。人権とは、「私たちが幸せに生きるための権利で、人種や民族、性別を超えて万人に共通した一人ひとりに備わった権利」です。（人権啓発推進センター）日本では、十二月四日から十日までを「人権週間」と定め、様々な啓発活動を行っています。脇本小では、全員が人権標語に取り組みしました。紙面の都合で三点だけ紹介します。

「なっている子 たすけてあげよう あったかささん」
（一年 宮田 真人）

「やめようよ 人にされたら いやなこと」
（三年 園田 煌芽）

「みんなだね 笑顔の輪を 広げよう」
（四年 遠屋 冬海）

子供の優しさが溢れる作品に心が温かくなりました。さて、いよいよ冬休みに入ります。是非、ご家族で今年を振り返ったり、来年の目標について語り合ったりしてください。冬休みは、日本の古き良き文化に触れる絶好の機会です。年末年始の行事を体験させたり、家族の一員として家事の手伝いをさせたりして、有意義な休みにしてほしいものです。

最後になりましたが、コロナ禍の中でも、皆様には温かい御支援・御協力を賜り誠にありがとうございました。皆様とのお縁に感謝し、今後も「地域の宝」である子供一人一人と正面から向き合った学校経営に取り組みんでまいります。皆様、よいお年をお迎えください。

火事を防ぐ！避難訓練

12月1日(木)に火災対応の避難訓練を行いました。放送に合わせて、みんなテキパキと避難することができました。当日は脇本地域の民生委員の方々にも参観していただきました。消防署の方から、消防車についても説明をしていただきました。これから、乾燥した時期が続くので、火事が起こらないようにみんなで気を付けていきましょう。



砂浜を全力で駆け抜けました！

12月6日(火)脇本海岸での持久走大会を実施しました。たくさんの方々の保護者の方々のご応援ありがとうございました。参加者全員が完走できたのは素晴らしいことです。



※ 脇本海岸の清掃や環境教育の取組が評価され「令和4年度海岸愛護運動知事表彰」をいただきました！

みんなで守ろう交通安全

学校運営協議会の呼びかけで、交通安全の標語づくりに取り組みました。脇本地域みんなで交通安全を続けましょう！

- 1年 西村悠翔 「みぎひだり 手をあげてわたるぼくたちをまっけてくれて ありがとう。」
○2年 大野珠凜 「青しんごうで すすむから うんてんしゅさん わたしをまっけてね」
○3年 野畑みこ 「ながらスマホ きけんだから やめようね」
○3年 渡辺愛奈 「前見てね よそ見をすると あぶないよ」
○4年 跡上和桜 「ドライバー 私通るよ ゆずってね」
○5年 花木愛優菜 「その一歩 ふみだす前に かくにんを」
○6年 野村海風 「手を上げて 命のあいず 伝えよう」

素晴らしい ピアノとバイオリンの音色

20日(火)に世界で活躍するプロの音楽家柴藤ひろ子さんとアシェル今用さんをお招きして、音楽会を行いました。子供たちは素晴らしい演奏に魅了されました。



脇本地域の歴史を学ぼう！

14日(水)に6年生が東川隆太郎先生と一緒に脇本地区歴史探訪を行いました。子供たちは、史跡の説明や歴史クイズなどで、脇本地域の歴史を楽しく学ぶことができました。地元NPOの皆様にも御協力いただきました。



10年間の感謝と未来への夢

12月10日(土)に、4年生の「10歳を祝う会」が行われました。自分の名前由来や、生まれてからのことを調べることで、改めて家族への感謝の気持ちを伝えることができました。これから10年、さらに目標に向けて努力してほしいものです。



濱風ゆめみらい奨学生

阿久根市では、医師を志す子供たちや、海外へ留学を志す子供たちの大学進学を支援するための奨学生を募集しています。返還免除(条件あり)もありますので、関心のある方は、市教育委員会(電話 73-1257)へお問い合わせください。

- 1月10日(火) 始業式 ※13:20頃下校
第4回学校運営協議会 18:30~
13日(金) 北海道えりも小学校による視察訪問
15日(日) 脇本校区駅伝大会
16日(月) トトロのへや読み聞かせ
17日(火) 鹿児島学習定着度調査(5年生)
②国語・③理科
※全学年5時間授業
18日(火) 鹿児島学習定着度調査(5年生)
②社会・③算数
20日(金) 学級PTA
低学年⑤ 中学年⑥ 高学年 放課後
24日(火) 三笠中入学説明会(6年)
31日(火) クラブ活動
※ 20日の学級PTAで役員が決まらない場合は、23日(5年)、24日(3・4年)、25日(1・2年)の18:30から話し合う。
※ いじめ問題を考える習慣(1月10日~14日)
※ 給食指導強調週間(1月10日~13日)
※ B校時設定週間(1月11・12・13日)
※ 学校給食週間(1月23日~27日)
※ 3学期教育相談週間(1月31日~2月10日)
【2月行事】 2月 2日(木) 市道徳教育研究授業公開
10日(金) 学習発表会
16日(木) 新入学児童一日体験

